

## Presentación de la Revista Memoria Leonesa #25: Nueva Diócesis, Nuevo Obispo. La Fundación del Obispado de León.

En el marco de los 160 años de la erección canónica del Obispado de León, el AHML presentó el número 25 de su revista Memoria Leonesa, contenida en esta edición el trabajo de investigación titulado “Nueva Diócesis, Nuevo Obispo: La Fundación del Obispado de León”, autoría de la Dra. Yolanda Guzmán Guzmán.

En este evento que se desarrolló en el patío de la Catedral Basílica Metropolitana de León, la autora nos compartió como fue su investigación y el fin de poder explicar distintos procesos históricos de la región a través de un hecho como la Fundación del Obispado de León. Los personajes protagonistas de este hecho y el contexto económico, político y social del XIX en el antiguo territorio del Obispado de Michoacán y León. Tanto el presentador del artículo, el Lic. Abel Villagrán López, como el moderador, Lic. Héctor Hesiquio Rodríguez Martínez, coincidieron en la importancia de la investigación realizada por la Dra. Guzmán, la cual permite estudiar el Siglo

XIX no solo en el plano eclesiástico, sino el impacto de esta reestructura de la Iglesia Mexicana en el reacomodo de elites y cuestiones socioculturales.

Al finalizar, el Arq. Rodolfo Herrera Pérez, Director del AHML y el Lic. Pedro Daniel Reveles Reyes, Coordinador de Eventos y Exposiciones del AHML, hicieron entrega de un reconocimiento a los panelistas y reconocieron su trabajo de investigación y divulgación de nuestra Historia.

Agradecemos a la Arquidiócesis de León, a la Rectoría de la Catedral Basílica Metropolitana de León, por permitirnos llevar a cabo este evento desde su magno recinto, y a nuestros amigos de Radio Cristo Rey y al Seminario Gaudium por el apoyo para las transmisión de este evento.

Puedes pasar por tu revista al AHML ubicado en Justo Sierra #216 Zona Centro de lunes a viernes de 8:00 a.m. a 3:30 p.m. o solicitarla en nuestros próximos eventos.

